

# Valenciennes: l'ENSIAME se distingue au palmarès de la revue «L'Étudiant»

Publié le 30/01/2014 - La Voix du Nord

Pour l'édition 2014 de son classement des écoles d'ingénieurs, le mensuel « L'Étudiant » a révolutionné son palmarès en proposant une version personnalisée permettant aux étudiants de construire leur classement d'écoles en fonction de leurs projets, par exemple « Je veux travailler dans les transports » ou/et « Je souhaite préparer le diplôme en contrat d'apprentissage ». Après avoir sélectionné les critères voulus, l'étudiant obtient un classement d'écoles correspondant à ses souhaits.



Avec ce nouveau mode de classement l'ENSIAME se place parmi les meilleures. En effet elle se distingue notamment grâce à son ouverture à l'international, sa proximité avec les entreprises, et les débouchés pour les diplômés en France et à l'étranger, ainsi que leurs salaires.

Par exemple, elle se classe dans les dix premières sur les 160 écoles pour travailler dans le domaine des transports (aéronautique, automobile, ferroviaire et naval). Elle est dans le top 10 des écoles proposant l'alternance parmi son offre de formations d'ingénieur. L'ENSIAME se classe 5e en ce qui concerne la proximité avec les entreprises juste derrière quelques écoles des Mines. Pour son ouverture à l'international et la mobilité à l'étranger, l'école se classe dans les 20 premières à égalité avec Polytechnique, l'École Centrale de Lyon alors que L'École Centrale Paris se classe première.